

Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur Dekatkan Diri ke Warga dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Cianjur - PAGELARAN.PUBLIKJABAR.COM

Feb 18, 2024 - 01:48



CIANJUR - Bhabinkamtibmas AIPTU Edi Rosmayadi dari Polsek Pagelaran Polres Cianjur terus memperkuat keterlibatannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Salah satu bentuk kegiatan ini adalah anjongsana ke warga di Kampung Cipari, Desa Sindangkerta, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur, dengan memberikan himbauan Kamtibmas, terutama dalam menghadapi musim kemarau yang sedang melanda, Sabtu (17/02/2024).

Anjongsana ke warga merupakan upaya Bhabinkamtibmas untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat. AIPTU Edi Rosmayadi mengunjungi warga secara langsung, berinteraksi dengan mereka, dan memberikan himbauan terkait upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan ini sangat relevan mengingat musim kemarau dapat meningkatkan risiko kebakaran hutan dan lahan serta gangguan kamtibmas lainnya. Bhabinkamtibmas memiliki peran penting dalam memberikan edukasi kepada masyarakat tentang tindakan pencegahan yang dapat diambil.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana mengapresiasi inisiatif AIPTU Edi Rosmayadi dalam menjalankan tugasnya.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat sangat penting. Mereka tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan penasehat yang siap membantu masyarakat dalam mengatasi permasalahan kamtibmas," ujar AKP Isep Sukana.

Dalam kunjungannya, AIPTU Edi Rosmayadi memberikan informasi tentang pencegahan kebakaran hutan dan lahan, tindakan awal dalam menghadapi kejadian darurat, serta pentingnya kerjasama antarwarga dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga sangat mengapresiasi kunjungan Bhabinkamtibmas dan berkomitmen untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keselamatan di wilayah mereka.

Kegiatan anjangsana seperti ini menunjukkan bahwa Polsek Pagelaran tidak hanya fokus pada tugas penegakan hukum, tetapi juga peduli terhadap kehidupan sehari-hari masyarakatnya. Dengan upaya bersama, diharapkan wilayah ini akan tetap aman dan kondusif untuk ditinggali oleh seluruh warga.